Inicio / Chárter / Javier Ruiz: "Después del Verano se planteará una segunda edición de la Travesía Náutica Xacobea, por parte de la Xunta hay receptividad"

JAVIER RUIZ: "DESPUÉS DEL VERANO SE PLANTEARÁ UNA SEGUNDA EDICIÓN DE LA TRAVESÍA NÁUTICA XACOBEA, POR PARTE DE LA XUNTA HAY RECEPTIVIDAD"



Tras cerrarse con el éxito la primera peregrinación náutica, ahora toca hacer balance, analizar y estudiar una segunda aventura

Javier Ruiz de Cortazar, uno de los máximos responsables de la primera Travesía Náutica Xacobea y presidente de ASNAUGA (Asociación de Náuticos de Galicia) analiza y hace un balance de lo que ha sido este importante y ambicioso proyecto que llevó a los peregrinos desde Génova, Italia, hasta Cabo de Cruz en la Ruta Sur, y desde Ribadeo al mismo puerto gallego en la Ruta Norte.

Para Ruiz de Cortazar, el balance no puede ser más positivo: "El balance ha sido positivo, se cumplieron las expectativas planteadas en cuanto a participación y repercusión, así como en la implicación de los ayuntamientos, clubes y peregrinos. Creemos que se ha puesto una base para mantener un camino marítimo Xacobeo".

En cuanto a la posibilidad de poder volver hacer el camino, Ruiz de Cortazar es contundente, al menos y por parte de los peregrinos: "Si fuese por ellos, desde luego. Después del verano se planteará una segunda edición, por parte de la Xunta hay receptividad, ahora, con más tiempo se puede analizar todo y mejorar aquellos cosas que lo necesiten" explica.

También es momento de mirar hacia atrás y buscar los orígenes de un proyecto tan ambicioso como el que ahora, hace poco más de una semana concluyó en Santiago d de Compostela. "Se celebra en 2014 el año Franciscano, y el VIII centenario de la peregrinación de San Francisco de Asís a Compostela. Por parte de Turismo de Galicia, se nos planteó el realizar una peregrinación desde Italia vía marítima, nos pareció una buena idea, pero muy complicada" añadiendo que "seguíamos estudiando el tema y planteamos dos rutas marítimas, una Norte y otra Sur y la posibilidad de que participaran, tanto





D

Recibe nuestro boletín de contenidos Escribe tu email para suscribirte

Enviar

SÍGUENOS EN FACEBOOK



SECCIONES

Barcos (147)

Chárter (55)

Competición Crucero (654) Electrónica (44)

Equipamiento Puertos y Marii Revista (3) Sector (200)

Vela Ligera (51

propias y de terceros para facilitar y analizar la navegación de sus usuarios y proporcionarle una mejor experiencia en el uso del mismo. Si está de acuerdo siga navegando o pulse en ACEPTAR Ver más detalles.

Este sitio web utiliza cookies

Aceptar

1 de 3 24/07/2014 10:09

barcos privados como aquellas personas que, aunque no dispusieran de barco, quisieran realizar dicha peregrinación" comenta.

En la balanza siempre hay algo positivo y algo negativo, en este sentido Ruiz de Cortazar subraya que "nos quedamos con lo positivo. Hay cosas que no podemos controlar, como el tiempo, que nos causó algún que otro contratiempo, pero resumiendo, creo que la experiencia ha sido muy positiva, y nos ayudará en una segunda edición a mejorar algunas cosas".

Ruiz de Cortazar se despide haciendo un balance general y global del proyecto. "Desde nuestro punto de vista, sí que se han cumplido los objetivos. Se llegó en el plazo estipulado, se cumplió el número de tripulantes peregrinos marcados, así como el número de barcos. Y la gente quedó satisfecha con esta primera peregrinación náutica Xacobea. Creemos que se ha puesto las bases para mantener unas rutas estables de peregrinación



ofertaorange.com/Orange_TV

ESCRIBE TUS COMENTARIOS

No se puede conectar

Firefox no puede establecer una conexión con el servidor en www.facebook.com.

LO MÁS RECIENTE



Varador 2000 promueve el turismo de superyates en la Costa Brava 23/07/2014



II Semana Clásica de Puerto Sherry, los clásicos ya navegan en Cádiz 23/07/2014



Pharmaton®, patrocinador del One Planet One Ocean para la Barcelona World Race 23/07/2014



La Regata de San Jaime ultima preparativos en el CN Oropesa 23/07/2014



Javier Ruiz: "Después del Verano se planteará una segunda edición de la Travesía Náutica Xacobea, por parte de la Xunta hay receptividad"

23/07/2014

@BARCOSAVELA

- y @Varador2000Aren promueve el turismo de superyates en la Costa Brava http://t.co /kQqOxGO72N 16 horas ago
- II @SemanaClasica de Puerto Sherry, los clásicos ya navegan en Cádiz @Puertosherry http://t.co/EA1rLSyQtT
- @Pharmaton_es, patrocinador del One Planet One Ocean para la @BWR_2014 @FNOB_org http://t.co/jjsJtg6uog 18 horas ago
- La Regata de San Jaime ultima preparativos en el CN Oropesa @EscueladeVelaCN @NoticiasFVCV #crucero http://t.co /d76AbZMwPd 18 horas ago
- 🏏 Javier Ruiz: "Después del Verano se planteará una segunda edición de la @TN_Xacobea, por parte de la Xunta hay... http://t.co/Hbrmzz9rlh 19 horas ago



LO MÁS POPULAR



Extreme Sailing: The Wave, Muscat se hace con el título 2013

18/11/2013



Se mantienen los líderes de la Vuelta a las Islas del RCR Cartagena

27/11/2013



Cocua Ripoll desde el Archibald: el Drake nos

devuelve a Ushuaia

OTRAS ENTRADAS



La Rolex China Sea Race marca el inicio del circuito Rolex

27/03/2014



El Boot Düsseldorf, a punto de abrir puertas / Video

promocional 17/01/2014



Nuevo catálogo de EnerNaval 02/04/2014

LO MÁS RECIENTE



Varador 2000 promueve el turismo de superyates en la

Costa Brava 23/07/2014



II Semana Clásica de Puerto Sherry, los clásicos ya navegan en Cádiz

23/07/2014



Pharmaton®, patrocinador del One Planet One Ocean para la

M BARCOS A MOTOR

Varador 2000 promueve el turismo de superyates en la Costa Brava 23/07/2014

Simrad actualiza el software RTM 1.5 para NSS Evo2 y RTM 2.0 para NSO Evo2 22/07/2014

Este sitio web utiliza cookies propias y de terceros para facilitar y analizar la navegación de sus usuarios y proporcionarle una mejor experiencia en el uso del mismo. Si está de acuerdo siga navegando o pulse en ACEPTAR. Ver más detalles

Aceptar

2 de 3 24/07/2014 10:09